



## Tragedia familiar: papá del niño fallecido en incendio murió hace solo 11 meses

El pequeño Gastón Moneeny, de 7 años, llevaba el mismo nombre de su padre y mañana será su funeral.



EL PEQUEÑO, QUE ERA ALUMNO DE LA ESCUELA VILLA LAS DUNAS, ESTÁ SIENDO VELADO EN LA SEDE SOCIAL DE LA CAMPIÑA, EN LLOLLEO.

Mónica Jorquera Escobar  
 cronica@lidernantoniocl

La tragedia no le ha dado tregua a la familia Moneeny. Estando a un mes de conmemorar recién el primer año de la muerte de Gastón Andrés Moneeny González (38), sufrieron la partida del pequeño de 7 años que llevaba el mismo nombre de su padre, el niño que falleció esta semana en medio de un feroz incendio.

Con el pasar de los días se conoció esta cruel coincidencia que le arrebató a esta familia de Villa Italia y Las Dunas a un hermano y un sobrino en solo once meses.

"Gastoncito vivía con su mamá y dos hermanos en Las Dunas, en la casa que era de sus abuelos paternos, donde fue el incendio y donde Gastón papá también vivió. Es algo que no podemos asimilar todavía, pero que nos da el consuelo de saber que están juntos", manifestó una amiga de la familia.

Expresaron que desde el



INCENDIO OCURRIÓ ESTE MIÉRCOLES EN LAS DUNAS.

deceso de Gastón Andrés, su hijo - junto a su hermano de padre y madre que tiene solo 2 años - estaba en proceso de comprender la pérdida. "Eran muy unidos, iban a todos lados juntos, Gastoncito era el tesoro que tenía su papá", recordó un cercano.

El padre falleció el 4 de septiembre pasado luego de ingresar grave al hospital Claudio Vicuña por un edema de pulmón (líquido en este) y una enfermedad renal.

En tanto, su hijo de 7 años murió este 6 de agosto, según el informe del

Servicio Médico Legal, por una intoxicación por monóxido de carbono, al inhalar el humo producido por el incendio que ocurrió la tarde de ese día en el pasaje Purén de Las Dunas.

El cuerpo de quien fuera alumno de primero básico de la Escuela Villa Las Dunas fue entregado la tarde de ayer a su madre, siendo trasladado a la sede social de La Campiña, en Lolleo alto, en calle Ginebra 1727, donde lo están velando.

### DILIGENCIAS

Los primeros resultados

tras las diligencias efectuadas por Bomberos y el Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones, apunta a que cerca de las 18 horas de este miércoles comenzó el siniestro en la casa de material ligero que tenía una ampliación en un segundo piso.

El fiscal jefe de San Antonio, Osvaldo Ossandón informó que el incendio habría sido "producto de lo que aparentemente habría sido un mal funcionamiento de instalaciones domiciliarias, iniciándose un fuego que consumió la vivienda y terminó con la vida de menor".

Las llamas afectaron principalmente el segundo nivel, donde se encontraba el niño al comenzar el fuego, sin lograr escapar. De la casa pudieron huir ilesos su madre y hermanos de 12 y 2 años.

El funeral de Gastón Moneeny A. se programó para mañana domingo en el cementerio Parroquial de San Antonio en horario por confirmar.